

Der Bludener Kraftwerksbauer Bertsch Energy GmbH & Co KG ist offenbar mit mehr als 100 Mio. Euro überschuldet. Das Unternehmen hat den Antrag auf Eröffnung eines Konkursverfahrens eingebracht, informierte am Montag der österreichische Verband Creditreform. Der Betrieb dürfte geschlossen werden. 156 Angestellte sind davon betroffen.

Increase your profitability with an energy solution tailored to your needs and site specifications. Make better use of your resources with advanced power plants, heat recovery solutions and process equipment from Dieffenbacher Energy (formerly Bertsch Energy GmbH & Co KG).

Germany-headed wood processing technology provider Dieffenbacher GmbH has announced that it has expanded its portfolio of solutions by acquiring the know-how and key assets of Austrian power plant technology provider Bertsch Energy GmbH & Co KG (BERTSCHenergy), through the newly formed DIEFFENBACHER Energy GmbH subsidiary.

Bludenz - Der Bludener Kraftwerksbauer Bertsch Energy GmbH & Co KG ist offenbar mit mehr als 100 Millionen Euro überschuldet. Das Unternehmen habe am Landesgericht Feldkirch den Antrag auf ...

Erst am Dienstag stellte sich heraus, dass es in den Bilanzen der Bertsch Energy GmbH Ungereimtheiten gibt. Nach dem Wechsel von der Confirm Wirtschaftsprüfung GmbH auf den Wirtschaftsprüfer HLB International drehte das Eigenkapital von Bertsch Energy von plus 14,7 Millionen Euro im Jahr 2019 auf minus 42,5 Millionen Euro im Jahr 2020.

Germany-headed wood processing technology provider Dieffenbacher GmbH has announced that it has expanded its portfolio of solutions by acquiring the know-how and key assets of Austrian power plant technology ...

Der Bludener Kraftwerksbauer Bertsch Energy GmbH & Co KG muss in den nächsten Tagen Insolvenz anmelden. Das berichteten die „Vorarlberger Nachrichten“ am Donnerstag unter Berufung auf die Geschichtsschreibung. Betroffen sind 156 Mitarbeiter, alle am Standort Bludenz. Sie werden beim AMS zur Kündigung angemeldet, eine Fortführung des ...

Bertsch Energy GmbH & Co KG BERTSCHenergy is one of the leading company in international power plant engineering and construction. In addition, we offer a wide variety of waste heat recovery systems and equipment for the chemical and petrochemical industry.

Der insolvente Vorarlberger Heiz-/Kraftwerksbauer Bertsch Energy GmbH & Co KG kann laut Kreditschutzverband KSV1870 fortgeführt werden. Der deutsche Anlagenbauer Dieffenbacher,



Bertsch energy gmbh

Eppingen/DE, werde das Unternehmen weiterbetreiben.

BERTSCH ENERGY DEUTSCHLAND GMBH | 19 Follower:innen auf LinkedIn. Weiter zum Hauptinhalt LinkedIn. Artikel Personen E-Learning Jobs Spiele Mitglied werden Einloggen BERTSCH ENERGY DEUTSCHLAND GMBH Folgen 1 Mitarbeiter:in anzeigen Dieses Unternehmen melden ...

DIEFFENBACHER acquired the entire know-how and all crucial assets of the traditional Vorarlberg company Bertsch energy- headquartered in Bludenz, western Austria. The takeover was formally concluded on January 1, 2023, through the newly inaugurated subsidiary of DIEFFENBACHER Energy GmbH.

Die Bertsch Energy GmbH errichtet Kraftwerksanlagen und stellt Abhitzesysteme und Prozessapparate für die chemische und petrochemische Industrie her. Sie wird neu unter dem Namen Dieffenbacher...

Der Bludener Kraftwerksbauer Bertsch Energy GmbH & Co KG ist offenbar mit mehr als 100 Mio. Euro überschuldet. Das Unternehmen hat den Antrag auf Eröffnung eines Konkursverfahrens eingebracht,...

Um unter diesem Aspekt seinen Kunden ein noch breiteres Leistungsportfolio bieten zu können, hat DIEFFENBACHER zum 1. Januar 2023 das gesamte Know-how und alle wesentlichen Vermögensgegenstände der BERTSCHenergy mit Sitz in Bludenz, Westösterreich, durch das neu gegründete Tochterunternehmen DIEFFENBACHER Energy GmbH übernommen.

In addition, the acquisition further extends DIEFFENBACHER's long-time use of conventional grate firing in energy systems. "The know-how of employees and BERTSCHenergy's advanced technologies are an excellent fit with the strategic orientation of our company.

Kraftwerksbauer Bertsch steht vor Schließung. Der Bludener Kraftwerksbauer Bertsch Energy GmbH & Co KG ist offenbar mit mehr als 100 Mio. Euro überschuldet. Das Unternehmen hat den Antrag auf Eröffnung eines Konkursverfahrens eingebracht, informierte am Montag der österreichische Verband Creditreform.

Web: <https://taolaba.co.za>

